
„Stadtblatt_030914_Politik vergiftet hier das Klima“ haig 

Nur so viel zum Thema des heute, am 22.April 2016 „neu“ installierten Flutlichts, welches in Deutschland seit einem Jahr und in Europa 

ab 2018 komplett verboten wird … und zur Erinnerung an die Aussagen von unserem Vize-Bgm. Kaufmann vor 2 Jahren!  

Sogar bei der damaligen „Info-Veranstaltung“ der Stadt wurde vor 400 Zuhörern  immer nur vom modernen LED Flutlicht gesprochen! 

 

 

P.S.: Die heute installierten Lampen sind wahrscheinlich aus diesem Grund zum Sonderpreis über den Ladentisch gewandert! 

Siehe dazu auch den Originalbeitrag von damals mit nachfolgenden Leserkommentaren! 

http://gegenflutlicht.at/downloads/Medienberichte/Stadtblatt_030914_Flutlicht_Politik%20soll%20zurueckrudern.pdf

